

BESCHLUSS | 34. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 17.05.2025

Reform des Anerkennungs- und Ableitungsverfahrens von Abschlüssen für Lehrkräfte

Antragsteller: KV Harz

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert das Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt auf, die Anerkennungs- und Ableitungsverfahren von Abschlüssen von Lehrkräften im Bereich ihrer studierten Fachrichtungen bzw. ausgebildeten Fächer zu reformieren. Ziel soll es sein, die zur Verfügung stehende Breite an Fächern, sowie Neigungsfächern abzubilden und für den schulischen Alltag nutzbar zu machen, sowie die Unterrichtsversorgung zu optimieren. Anknüpfungspunkt können hier die Anerkennungsmechanismen bei Quer- und Seiteneinstiegern sein, aber ebenso eine grundsätzliche Vereinfachung des Verfahrens basierend auf den vergleichbar zu unterrichtenden Fächern in anderen Bundesländern.